



*Des bateaux j'en ai pris beaucoup
Mais le seul qu'ait tenu le coup
Qui n'ait jamais viré de bord
Mais viré de bord
Naviguait en père peinard
Sur la grand-mare des canards
Et s'appelait les Copains d'abord
Les Copains d'abord*

Georges Brassens

Le mardi 6 février 2024,

René Mouthon

s'est endormi paisiblement à l'âge de presque 90 ans, au Home Le Châtelet à Attalens, entouré de l'attention de ses enfants Dominique et Monique.

Un chaleureux merci à Louisa pour son amitié, aux parents et amis qui lui ont rendu visite et au personnel soignant pour sa bienveillance.

La cérémonie d'aurevoir a eu lieu dans l'intimité.

Adresse de la famille :

Dominique Mouthon, Av. de la Paix 1, 1814 La Tour-de-Peilz.

